



# ひろはらだより

広原保育園

11月

## 12月の行事予定

- 12月7日(土)
  - ・楽しい発表会
- 12月13日(金)
  - ・餅つき・お弁当の日
- 12月19日(木)
  - ・クリスマス誕生会
- 12月21日(土)
  - ・招待お茶会(さくら組)



かまを使って初めての稲刈り体験でしたが、思い切りよく上手に刈っていましたよ!

秋の深まりを感じる季節になりました。さて先月は、『ふれあい運動会』を子ども達の願い通りに、無事に園庭で行う事が出来ました。これも保護者の皆様のご理解とご協力のお陰だと、心より感謝しております。子ども達も沢山の温かい応援や拍手を受け、力を十分に発揮でき自信につながった事だと思います。

また、先日は地震や台風に続き宮崎に線状降水帯が発生し、あちらこちらに被害が出ております。増々防災意識を高めていく必要性を強く感じております。今年度も11月5日には、宮崎福祉社会全施設で、いざという時のための安全確保の仕方をしっかり身に付けたく、「県一斉防災シェイクアウト訓練」に参加致します。また、子ども達にも災害が起きた時の不便さ等を少しでも体験する事で、災害が起きた時の精神面のリスクを軽減できればいいなと思っております。ご家庭でも被害を最小限に抑えるために各種防災セットを備えたり、自宅内の安全対策を講じたり、家族で被災時の行動を話し合っておくことが大切なのかもしれませんね。これからの季節、深まる秋の自然のおもしろさ、不思議さを楽しみながら、この時期ならではの遊びを広げていきたいと思っております。一日の気温差も大きくなりますので、薄着に心掛けながら体調管理には十分気を付けてあげたいものです。

## 11月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
					1 ① 芋掘り運動遊び	2
3 文化の日 ② 広原神社例大祭	4 振替休日	5 ③ シェイクアウト訓練	6 お絵かきの日	7	8 運動遊び	9
10	11 お歌で遊ぼう	12 英語で遊ぼう	13 お茶会	14	15 ④ 七五三詣り	16
17	18 竹太鼓・獅子舞の日	19 スイミング	20 ⑤ リハーサル	21 お誕生会	22 運動遊び	23 ⑥ 勤労感謝の日
24	25 お歌で遊ぼう	26 英語で遊ぼう	27 ⑥ お弁当の日 リハーサル	28	29	30

## \*おしらせ\*



- ① 保育園の畑で芋掘りを楽しみます。(さくら組より9時30分から順番に行う予定です。)
  - ② 広原神社例大祭に参加します。(さくら組)(詳細はすでに配布している案内文をご確認ください)
  - ③ みやざきシェイクアウト訓練に参加します。《10時から》(2回の一斉メール確認・引き渡し訓練にご協力下さい)
  - ④ 広原神社まで歩いて、七五三詣りに行きます。9時までの登園をお願いします。(にじ・ほし・ひまわり組)
  - ⑤ プログラムを決める為のリハーサルを行います。(9時までの登園をお願い致します。)
  - ⑥ 未満児クラス・以上児クラスの順にリハーサルを行います。(いずれも9時までの登園をお願いします。)
- ※その日は、お弁当の日にもなっております。  
★にじ・ほし組の水筒持参は、10月末までお願いします。  
ご協力頂きありがとうございました。

## 秋の遠足

アスレチック公園で遊んだり、富吉保育園のお友達と交流をしたり、馬事公苑で馬を見たり、かけっこをしたり・・・今の季節を身体で感じながら楽しい時間を過ごしました。



皆様のご協力のお陰で、ほのぼのと温かい雰囲気の中、園庭で運動会を行う事が出来ました。子ども達の笑顔だけでなく、みんなの笑顔が輝いていました。

## \*ふれあい運動会\*



## 一緒に考えてみませんか?

『相棒』最近、さくら組の子ども達からよく耳にしていた言葉です。10年位前の子ども達は、『〇〇ちゃん嫌い』と誰かが言うのが嫌いでなくても『私も嫌い』と言う事で仲良しに・・・そして、誰かの行動を保育士に伝える子ども達もなぜか生き生きしており、友達への悪口を言う事で不思議に元気になる子どももいました。しかし、大人の社会では今でもよくある場面なのかもしれません。

『相棒』って『仲間』ってことですよ!しかし『1番の相棒』『2番の相棒』・・・誰だって『1番の相棒』になりたいものです。そして、自分だけが『仲間はずれ』にならない様に、『1番相棒』を目指すのです・・・

また、今の子ども達は、気楽な相手なら驚くほど良く喋るのですが、自分を表現する手段としての『ことば』は、上手く使えず真剣な場面でもすぐに茶化し、喧嘩をしてもすぐに手が出ます。遊びとしての言葉は豊かであっても、意思伝達をする為の言葉は貧しいと言うのは、何とも悲しい現状です。

先日さくら組の子ども達を集めて、一緒に『相棒』について考えました。子ども達はどうすれば『仲間』になれるのか、ちゃんと解っていましたよ!さくら組の子ども達の『誰とでも仲良し』の行動が、保育園全体に広がっていく事を楽しみにしています。